

Buchpublikation 2009

Autonomie, Würde, Patientenverfügung Die Medizin am Lebensende im Spiegel der Gesellschaft

Marie-Christin Hahnen



Patientenverfügung, Würde und Autonomie sind Begriffe, die seit einigen Jahren im Mittelpunkt der gesellschaftlichen Aufmerksamkeit stehen. Die vorliegende Studie untersucht die Berichterstattung zu diesem Themenbereich insbesondere im Hinblick auf die mediale Darstellung der Medizin am Lebensende. Der Buchband bietet Orientierung für alle, die aus beruflichen oder persönlichen Gründen mit den schwierigen, oft von Ängsten und Vorurteilen geprägten Entscheidungen am Lebensende konfrontiert werden. Er gibt Antwort auf die Frage, wie die öffentliche Meinung zu diesem Thema auf Entscheidungen am Lebensende einwirkt.

ISBN: 978-3-941251-32-8